
Wir arbeiten zusammen für Sie

Ergänzende unabhängige 
Teilhabeberatung (EUTB)
Kreis Wesel

www.teilhabeberatung-kreis-wesel.de

Standort Wesel
Viktoriastr. 10 | 46483 Wesel

0281 16 43 58 86 oder -87

Sprechzeiten: 
Mi. 15.00 – 18.00 Uhr
Do.   9.00 – 12.00 Uhr
und nach Vereinbarung

Standort Moers
Hanns-Albeck-Platz 2 | 47441 Moers

02841 90 00 31 oder -32

Sprechzeiten:
Mo. 15.00 – 18.00 Uhr
Di.     9.00 – 12.00 Uhr
und nach Vereinbarung

info@teilhabeberatung-kreis-wesel.de
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Was macht die EUTB?

Die Ergänzende unabhängige Teilhabe-
beratung, kurz EUTB, hilft Menschen.

Sie berät:

Wie berät die EUTB?

Die EUTB:

   sagt Ihnen, wo Sie Geld bekommen können

   sagt Ihnen, was Sie dafür machen müssen

   hilft Ihnen, selber zu entscheiden

   � ndet heraus, was für Sie wichtig ist

   hilft Ihnen, sich zurecht zu � nden

   arbeitet auch mit anderen Beratern   
    zusammen

Vor Gericht hilft die EUTB nicht.

Sie möchte Ihnen helfen, ein gutes Leben 
zu haben.

Die Beratung kostet kein Geld.

   alle Menschen mit Behinderungen

   Menschen, die krank sind und vielleicht  
   bald behindert sein könnten

   Verwandte von Menschen mit Behinder-     
    ungen

Es helfen Ihnen andere Menschen mit Be-
hinderung.


